

ニュース

【廣瀬先生講演会】

恒例となりました上長崎剣志会の廣瀬先生の講演会を以下のとおり開催しました。

日 時：2019年2月10日(日) 10:00～12:30

場 所：長与町ふれあいセンター 会議室B  
西彼杵郡長与町高田郷 2005 番地 3



廣瀬先生の講演 1



廣瀬先生の講演 2



参加者 1



参加者 2

皆様、お忙しいところ多数のご参加ありがとうございました。

それぞれ、いろいろな感想をお持ちになったとは思いますが、参加者を代表して学童部保護者の大曲さんに感想文を書いていただきましたので投稿欄をご覧ください。

【テレビ放映】

2019/2/17(日)にNCC「スポ魂ながさき」で北星館が紹介されました。

見逃した人は、スポ魂ながさきのサイト(<http://www.ncctv.co.jp/spocom/>)の速報ライブ(過去の放送)からNCC オンデマンド(<http://vod.ncctv.co.jp/cat/spoon/>)に入って見られるので、ぜひご覧ください。

【行事予定】

学童部 6年生卒業記念演武会

日 時：2019/3/16(土) 16:00～17:30(集合 15:30)

場 所：岩屋中学校武道場

6年生の3名にとっては最後の演武会です。いい演武を期待しています。

学童部の下級生のみなさんも頑張って演武してください。

一般会員の皆さんも子供たちに負けずに演武を披露してください。

ご協力よろしくお願ひします。

## 会員投稿

大曲さんからの投稿です。

廣瀬先生の講演会に参加させていただき、信念を持って生きていくことの大切さを感じました。

それと同時に、武道を通して師と仰ぐ師匠が身近にいて頂く事で目標ができ、時には叱咤激励を受け、また困った時には救って頂く事で武道はますます素晴らしいと改めて思いました。

先生から頂いた資料の西郷南洲翁遺訓で

「人を相手にせず天を相手にせよ  
天を相手にして  
己を尽し 人を咎めず  
我が誠の足らざるを尋ぬべし 」

この言葉を見たとき、合気道の精神と重なりました。

どの道を歩んでも自身の言動に信念を持ち、人と交わりながら鍛錬して生きて行く事を子供達が理解してくれればと思いました。

すぐには分からないでしょうが続ける事で身に付く事を願っています。

今回家族で参加させて頂き、帰り道や夕食の時、沢山話をしました。

先生の子供達に対する真っ直ぐな姿勢を改めて自分と重ねて思い返す事ができたとても良い時間でした。ありがとうございました。

## 編集後記

廣瀬先生の講演は、聞く度にいろいろと刺激になりますね。聞く時点の自分の習熟レベルによって受け取れるメッセージが違うような気がしますね。

今回は、学童部の保護者の方に投稿していただきました。一般会員だけでなく保護者の皆さんからの投稿もお待ちしています。